

PENGARUH EKSTRAK GOJI BERRY (*Lycium barbarum*) TERHADAP GLUKOSA DARAH DAN BERAT TESTIS, EPIDIDYMIS, VESICULA SEMINALIS PADA TIKUS WISTAR (*Rattus norvegicus*) MODEL HIPERGLIKEMIA

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis Ilmiah ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

ELIZABETH HERLINA

1610144



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2019**

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan yang Maha Esa, atas berkat, kasih, dan karunia-Nya yang begitu besar sehingga dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah yang berjudul “Pengaruh Ekstrak Goji berry (*Lycium barbarum*) Terhadap Glukosa Darah Dan Berat *Testis, Epididymis, Vesicula seminalis* Pada Tikus Wistar (*Rattus Norvegicus*) Model Hiperglikemia” dengan baik dan tepat pada waktunya.

Karya Tulis Ilmiah ini merupakan salah satu syarat kelulusan untuk mendapatkan gelar Sarjana di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha Bandung. Penulis menyadari bahwa terlaksananya Karya Tulis Ilmiah ini berkat bimbingan dan pengarahan serta sumbangan pikiran yang sangat berharga dari semua pihak. Pada kesempatan ini ucapan terima kasih diberikan kepada:

1. Heddy Herdiman, dr., M.Kes. sebagai dosen pembimbing utama atas waktu, tenaga, pikiran, dan nasihat yang diberikan dari awal hingga akhir proses penulisan Karya Tulis Ilmiah ini.
2. Fenny, dr., Sp.PK, M.Kes. sebagai dosen pembimbing kedua atas waktu, tenaga, pikiran, dan nasihat yang diberikan dari awal hingga akhir proses penulisan Karya Tulis Ilmiah ini.
3. Keluarga penulis ayahanda Hermawan Thendar, ibunda Liana Hidajat, Saudara penulis Christine Herlina, Yoshua Thendar atas doa, dorongan, dukungan moril, maupun materiil kepada penulis dalam menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini.
4. Sahabat-sahabat penulis: Thevan Christian, Yenny Frida Setiawan, Masrur, Karina Febiani, Raysid, Audilia Samantha, Gaby, Monica, Risma, Ayu, Jessica, Rendy yang senantiasa memberikan motivasi, semangat, dan dukungan.
5. Terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dan tidak disebutkan satu per satu di sini.

Akhir kata, semoga Karya Tulis Ilmiah ini dapat bermanfaat bagi mahasiswa Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha, dunia pendidikan, kesehatan, dan masyarakat.

Bandung, Oktober 2019

Penulis

Elizabeth Herlina